

6
P R O T O K O L L

der WAC-Mitgliederversammlung vom 03.02.2012, 20.00 Uhr

in den "Woinemer Stuben".

Der 1.Vorsitzende Axel Schüssler begrüßte die Anwesenden herzlich. Anwesend waren 34 stimmberechtigte Mitglieder. Änderungswünsche zur Tagesordnung gab es nicht, die Formalien wurden eingehalten, die Versammlung war damit beschlussfähig.

1a Bericht des Vorstandsvorsitzenden:

Zuerst wurde an unser verstorbenes Mitglied Wilhelm Ebert gedacht. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Dann folgte der Bericht:

Die Mitgliederbewegung im vergangenen Jahr stellte sich am 31.12.2011 wie folgt dar:

Stand am 31.12.2010	195 Mitglieder
abzüglich Abgänge	4 "
plus Zugänge	5 "

= Stand am 31.12.2011	196 Mitglieder

Die Aus- und Eintritte wurden namentlich bekanntgegeben.

112 unserer Mitglieder sind auch Mitglied im ADAC Nordbaden, 26 sind Mitglied in einem anderen ADAC-Gau.

Wenn man die Mitgliederzahlen jeweils zum 31.12. eines Jahres miteinander vergleicht, dann ist die Mitgliederbewegung also annähernd gleich. Wir können uns damit nicht abfinden, dass dies auch bei anderen Ortsclubs des ADAC ähnlich ist. Die Mitgliederwerbung wird also auch in 2012 eine für uns sehr wichtige Aufgabe sein. Erfolg versprechend ist u.E. nur die direkte Werbung. Geeignete Freunde oder Bekannte sollten direkt angesprochen werden. Also bitte unterstützt den WAC! Der Club bietet für den Jahres-Mitgliedsbeitrag doch Erhebliches. Dies dürfte die erbrachten ideellen und sachlichen Gegenleistungen weit aufwiegen. Der WAC ist nach wie vor einer der größten Ortsclubs im ADAC Nordbaden. Er ist in erster Linie wegen seiner Zuverlässigkeit sehr geschätzt. Besonders hervorzuheben sind Axel Schüssler und die stellvertretende Vorsitzende Inge Grohe. Sie haben in Karlsruhe positive Spuren hinterlassen. Ihnen und den anderen Vorstandsmitgliedern wurde gedankt, auch

den anderen die im "Verborgenen" arbeiten, wie z.B. Inge Pflästerer und Evelyn Müller. Auch im Berichtsjahr hat der WAC im vollen Umfang seine satzungsgemäßen Aufgaben und Ziele erfüllt. Es wurden 7 Vorstandssitzungen abgehalten; der umfangreiche Veranstaltungskalender konnte sich sehen lassen.

Leider wird es im Vorstand einige Veränderungen geben, da drei langjährige Mitglieder ausscheiden werden. An erster Stelle sei hier Inge Grohe genannt, die nach 9 Jahren aus beruflichen und gesundheitlichen Gründen nicht mehr kandidieren kann. Sie war die "Mutter des WAC" und hatte das Clubleben in diesen Jahren entscheidend geprägt. Dann Inge Pflästerer die dafür sorgte, dass jeder zu seinem Geburtstag die besten Wünsche vom WAC bekam. Und zuletzt der Schriftführer Manfred Kellerbauer, der 13 Jahre sein Amt ausübte und jetzt aus Altersgründen in jüngere Hände abgeben will. Ihnen allen wurde mit einem Präsent gedankt.

1b Bericht der stellvertretenden Vorsitzenden:

Inge Grohe gab einen Rückblick auf das vergangene Jahr, in welchem zahlreiche WAC-Veranstaltungen waren. Für das kommende Jahr wurde ein sehr umfangreicher vorläufiger Veranstaltungskalender mit auch z.T. "autofernen Referenten" vorgestellt und ausgelegt. Bei den einzelnen Veranstaltungen kann ruhig auch Gäste mitbringen. Wenn Nichtmitglieder sehen was der WAC so alles macht, kann man vielleicht auch neue Mitglieder werben. Diese Art von Direktwerbung ist auch erfolgreich.

Im Jahr 2011 wurde bekanntlich "125 Jahre Automobil" gefeiert, entsprechend waren die WAC-Veranstaltungen. Die herausragende war die am 07.08.2011 auf dem Marktplatz. 80 Oldtimer waren erschienen; für Weinheim war es ein tolles Fest.

1c Bericht der Schatzmeisterin:

Sibylle Höffer berichtete über die aktuelle Kassenlage, sie war ausgewogen. Die Vermögenslage des WAC kann man als gut bezeichnen.

1d Bericht des Sportleiters:

Der WAC führte im Jahre 2011 keine eigenen Sport-Veranstaltungen durch, ein Bericht des Sportleiters erübrigte sich deshalb.

Trotzdem waren WAC-Mitglieder auch in sportlicher Sicht nicht untätig. So gab es eine rege Teilnahme bei Oldtimer-Veranstaltungen der unterschiedlichsten Arten, wie Oldtimer-Ausfahrten bis hin zu reinen Ilstimer-Rallyes. Die Erfolge der WAC-Teilnehmer waren zum Teil sehr beachtlich.

1e Bericht der Jugendleiterin:

Sabine Albrecht gab sich bei ihrer Aufgabe sehr viel Mühe, zahlreiche Aktivitäten fanden statt. Leider gab es seitens der Eltern kein positives Echo. Trotzdem will der WAC die Jugendleiterposition beibehalten.

2. Bericht der Rechnungsprüfung:

Christa Ulbricht gab bekannt: Es konnten keinerlei Unregelmäßigkeiten festgestellt werden; die Kasse war in Ordnung. Sie stellte den Antrag auf Entlastung diese wurde einstimmig erteilt.

3. Feststellung der Stimmliste:

Zur Wahl waren 34 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

4. Entlastung der einzelnen Vorstandsmitglieder:

Der Ordnung halber wies Lutz Auer darauf hin, dass es sinnvoll wäre den ganzen Vorstand zu entlasten und nicht nur einzelne Vorstandsmitglieder, dies wurde von den anwesenden Mitgliedern akzeptiert und damit wurde der ganze Vorstand entlastet. Er bedankte sich im Namen aller Mitglieder für die geleistete Arbeit des Vorstandes. Wie auch in den vergangenen Jahren so gehandhabt, bewilligten die anwesenden Mitglieder auch die Kosten für ein sog. Vorstandessen in Höhe von 500.-€. Es soll dies eine Anerkennung für die geleistete Arbeit sein.

5. Wahlen:

Folgende Vorstandsposten mussten gewählt, bzw. neugewählt werden:

- a. Vorsitzender: Axel Schüssler
- b. Stellvertr.Vorsitz: In Personalunion Margarete Wacker
und Jürgen Neidig
- c. Schriftführer: Daniela Hein
- d. Jugendleiter: Sabine Albrecht
- e. Sportleiter: Mathias Ullmann
- f. Presse-Referent: Dr. Mark Schüssler
- g. Beisitzer: Bernd Müller und Ina Pöschke
- h. Kassenprüfer: Christa Ulbricht und Adolf Göttlicher
- i. "Geburtstags-Fee": Renate Neidig

Alle Kandidaten wurden ohne Gegenstimme gewählt.

Delegierte für die ADAC-Arbeitstagung am 10.03.2012
in Waldbronn-Reichenbach: Ina Pöschke u. Sibylle Höffer
Ersatzdelegierte: Axel Schüssler und Jürgen Neidig
Delegierte für die ADAC-Jahreshauptversammlung am 31.03.2012
in Karlsruhe: Axel Schüssler und Jürgen Neidig
Ersatzdelegierte: Daniela Hein und Dr. Mark Schüssler

6. Abstimmung über den Mitgliedsbeitrag:

Der Mitgliedsbeitrag bleibt unverändert bei 25,-€

7. Budget für 2012:

Das Budget für das laufende Jahr lässt sich naturgemäß nur schätzen. Es wird jedoch davon ausgegangen, dass es zumindest wieder ausgeglichen sein wird.

8. Ehrungen:

Zur Ehrung langjähriger Mitglieder standen 12 Mitglieder an; 4 waren anwesend.

9. Anträge mit Inhaltsangabe:

Es erfolgte keine Wortmeldung.

Abschließend wurde allen Anwesenden für ihr Erscheinen gedankt. Darüber hinaus wünschte Axel Schüssler guten Appetit zur dargereichten Gulaschsuppe; diese ging natürlich zu Lasten des WAC.

Weinheim, den 04.02.2012

Manfred Kellerbauer
bisheriger Schriftführer